

# Jetzt ist Schluss...

...mit der Miesmacherei, mit den fadenscheinigen Argumenten, mit immer neuen Projekten und Standorten für das längst fällige Schulhaus in Reiden.

Wer meint, vor dem alten Pestalozzischulhaus ein vierstöckiges Gebäude hinstellen zu können, wie Architekt Zinsli vorschlägt, irrt sich einfach gewaltig.

Wer glaubt, dass sich Hunderte von Schülerinnen und Schülern unterschiedlichen Alters auf so engem Raum, ohne gestaltete Pausenplatzanlagen, konfliktfrei bewegen können, irrt wiederum. Wer auch glaubt, die Gemeinde Reiden brauche nur noch billigste Bildungsanlagen, irrt zum drit-

ten Mal. Denn der Leidensdruck verschiedener Kinder im alten, baufälligen Pavillon und in den Containern (Pavillon 2) ist zu gross. Denn die Gemeinde Reiden hat Zukunft und wird sich weiter entwickeln wie andere Gemeinden auf der Achse Luzern–Olten–Basel.

Jetzt ist Schluss mit den Irrtümern und Verzögerungstaktiken der IG Reiden. Wir wollen und brauchen jetzt neuen, gepflegten, sauberen, funktions-tüchtigen Schulraum. Wir Bürgerinnen und Bürger, Kinder, Bewohner, Steuerzahler sind uns das wert.

*Beat Schwegler und Hans Steiger,  
Reiden*